
 

令和元年度 第２回総社公民館運営推進委員会 

開催結果概要 

 

全ての事項について、承認されました。 

寄せられた意見は以下のとおりです。 

 

（D 委員） 

議事１：事業報告を受け、多くの地域住民が公民館を利用しているのを具に見て、公民館の

必要性をあらためて感じた。 

 議事２：公民館運営については、来年度も引き続き充実した運営を行っていただきたい。コロナ

ウイルスの終息が見えないため、公民館運営に支障がないことを願う。 

 

（E 委員） 

 １ 子育てに関して意欲的な取り組みに敬意を表したい。特に子どもとの交流を深める事業は、

地域が協力し学びと心を育てる努力が感じられる。 

 ２ 六中の吹奏楽部が参加したジョイントコンサートは意義深い。地元学校との連携を促進して

もらいたい。 

 ３ 「仕掛ける、つなぐ（引き継ぐ）」コミュニティデザインは総社の歴史文化をわかりやすく伝え、

説得力がある。 

 

（F 委員） 

 私ども地域住民にとって、公民館の持っている役割は大変大きく、開かれた公民館は理想の公

共施設で、感謝でいっぱいです。 

 私どもが利用できる現状は、今後も続いてくれて、地域の文化や、行事の活動に有意義な貢献

をしています。今後もよろしくお願いします。 

 

 



 

（G 委員） 

 １ 日頃から利用させてもらっている住民の目でみると、公民館職員の皆さんが気持ちよく対応し

てくれるので、利用する側も心地よく利用させてもらっています。 

 ２ 公民館事業は地区内の乳幼児から高齢者まで対象に、歴史ある総社地区をベースに今流

のニーズに合った事業が行われていると思います。子どもを育てるなら総社、長く住むなら総社と宣

伝したくなる内容だと思います。 

 

（I 委員） 

赤城山ろく里山学校の件ですが、去年は行事が重なり１１月になったのだと思いますが、子ども

達も軽装で行動できる初秋が良いと思います。秋元汁を作るにも外での作業が多いので、ぜひとも

お願いいたします。また、本間跡地（旧本間酒造店舗・HONMAYA）の外水道の件ですが、排

水管が詰まってしまうので、足元が水浸しになってしまうので、何とか改修できないですか。よろしくお

願いいたします。 

 

（J 委員） 

 令和元年度も地域をはじめ、学校（児童）にとっても充実した事業を実施していただき、大変あ

りがたく思います。次年度もどうぞよろしくお願いいたします。 
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